

## NOTA DE PRENSA

### ACHA: VON HUMBOLDT Y NESHUYA SERÁN DISTRITOS EI 2014

El congresista de la República del Perú, Walter Acha Romaní, estimó que de no mediar inconvenientes para este año, las localidades de Alexander Von Humboldt y Neshuya, ambos lugares pertenecientes a la provincia de Padre Abad, departamento Ucayali, se convertirán en distritos, un anhelo esperado durante décadas por los moradores de esa jurisdicción.

Acha Romaní, precisó que solo falta la firma del Presidente de la República Ollanta Humala Tasso y de la Presidente del Consejo de Ministros; por motivos de viaje ambas rúbricas han quedado pendientes.

El nacionalista también aseveró que el mandatario nacional tiene la disposición de firmar el documento tras conocer el trabajo que han realizado para este fin los miembros de la comisión de distritalización.

Precisamente, con esta comisión se reunió el congresista Walter Acha, quien a su vez es secretario de la comisión de descentralización en el Congreso de la República.

Acha dijo que ha trabajado por la distritalización de otras comunidades a nivel nacional, y continuará luchando para que más centros poblados alcancen dicha denominación dentro de su región.

**Lima, 23 de Setiembre de 2014**

**Muy agradecidos por su difusión.**

**Síguenos en:**

<https://www.facebook.com/walterachaperu>

<https://www.facebook.com/acha.walter.congreso>

[https://www.flickr.com/photos/walter\\_acha\\_romani/](https://www.flickr.com/photos/walter_acha_romani/)

<https://www.youtube.com/user/walteracharomani>